

NOTICIAS UP

PROFESSIONAL UNIVERSITY DR. CARLOS J. BORRERO RÍOS (UP)

PROFESIONALES DE ENFERMERÍA

El Consejo Internacional de Enfermeras (CIE) ha anunciado que el tema del DIE 2025 es "Cuidar a las enfermeras fortalece las economías". Este tema enfatiza la importancia de apoyar la salud y el bienestar del personal de enfermería.

Día Internacional de la Enfermería 2025: Priorizar el bienestar del personal de enfermería

La presidenta del Consejo Internacional de Enfermeras (CIE), Dra. Pamela Cipriano, resaltó que el tema del Día Internacional de la Enfermería 2025 busca llamar la atención sobre la importancia de cuidar la salud física, mental y emocional del personal de enfermería. Estos profesionales enfrentan grandes retos a diario, y es esencial apoyarlos con medidas concretas que mejoren su bienestar y les permitan seguir ofreciendo una atención de calidad. Esta iniciativa también responde al llamado de la Carta para el Cambio, que insta a gobiernos y organizaciones a valorar, proteger e invertir en el personal de enfermería como base de un sistema de salud fuerte y sostenible.

En el marco de la celebración del Día Internacional de la Enfermería, queremos reconocer con profundo respeto y admiración al presidente de nuestra institución, Dr. Carlos J. Borrero, a la rectora interina Joseline López, así como a los directores de programas Dr. Moreno y Dra. Haddock, y a los coordinadores Sr. E. Bringas, Sra. J. Rivera, M. Soulette y R. Guzmán, todos profesionales de la enfermería que dignifican nuestra profesión desde sus puestos de liderazgo.

Extendemos también una calurosa felicitación a toda la facultad de los programas BSN, MSN, MSA y DNAP, por su entrega, compromiso y valiosas aportaciones en la formación académica de futuras generaciones de enfermeros y enfermeras.



Asimismo, felicitamos a nuestros estudiantes por su dedicación, especialmente en esta semana que reconoce su rol fundamental. celebramos con orgullo contar con personas que viven y honran esta noble vocación.
¡Gracias por hacer de la enfermería una misión de vida!

— RECONOCEMOS —

Cada año el 12 de mayo y reconoce la dedicación y el papel vital de los profesionales de enfermería en la atención médica.